

# Fiscal de Arica apunta a bandas colombianas tras condena a miembros de Los Gallegos

El fiscal regional de Arica, Mario Carrera,  destacó el golpe al crimen organizado en la zona tras las múltiples condenas a 34 miembros de Los Gallegos, célula del Tren de Aragua. La parte persecutora logró penas de cárcel por 22 ilícitos. Entre los delitos, se incluyen tráfico de armas, trata de personas, secuestros y homicidios. Sobre las demás organizaciones en la zona, explicó que una de sus mayores preocupaciones, y donde tienen puestos los esfuerzos, es en desbaratar la banda colombiana Los Costeños. Preciso que han detenido a 17 sujetos involucrados y que tienen identificado al mando que opera desde Colombia.